



L'assemblée du CRAM Midi Pyrénée s'est déroulée ce dimanche 30 Novembre, à Blagnac.

Olivier et moi nous sommes rendus sur place afin de représenter l'aile ou la cuisse. Après le bilan moral et financier, il a été question des dates des rencontres et concours de l'année 2009. Je peux donc vous annoncer 2 dates importantes :

Le 25,26 et 27 Juin, Sortie VDP en Andorre, en co-organisation avec le club de Faudoas.

Les 4 et 5 juillet, sortie VDP à Guzet Neige, en co-organisation avec le club de Saint-Girons. La rencontre se déroulera sur plusieurs jours, nous dormirons directement sur la station.

Nous sommes ensuite allés déjeuner dans un restaurant de Beauzelle, mais je ne commenterai pas le repas...

Enfin, l'après-midi, nous avons participé au stage de sécurité. Nous n'avons pas forcément appris de nouvelles choses, mais cette piqûre de rappel ne peut être que bénéfique. n'hésitez pas à récupérer le fichier powerpoint de la présentation sur le site de la ffam.

Cette journée s'est achevée, et chacun est rentré de son côté.